
月 火 水 木 金 土 日

8/28 29 30 31 9/1 2 3

始業式 3時間授業 給食開始 水曜日課    

発育測定
 ❻避難訓練     

4 5 6 7 8 9 10

3年東部テスト   学校公開 学校公開  

  学校保健委員会     

市P連理事会・会長会

11 12 13 14 15 16 17

学校公開振替休日  新人戦① 新人戦②   

午前中授業 午前中授業
     

専門委員会

18 19 20 21 22 23 24

敬老の日 新人戦③ 新人戦予備日 新人戦予備日  秋分の日  

       

25 26 27 28 29 30

 5時間授業  小学校学校公開 小学校学校公開  

      
合唱祭放課後練習開始 部活動なし

  

「 笑顔・自信・絆」 のある学校  校訓 自主・心・健康 

 

 

 

生徒数 

１年生  103名 

２年生  102名 

３年生  104名 

計     309名 

 
 
 
 
 

瑞穂中だより    「８・９月号」    令和５年８月２８日発行 
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✎ 継続は力なり！ 

夏休みの学習を２学期につなげよう 📔 
 

 

 ３８日間の夏休みが終わり、成長に拍車をかける２

学期のスタートです！瑞穂中生はこの“暑い”夏休み

中も、部活動やｽﾋﾟｰﾁｺﾝﾃｽﾄ練習など、さまざまなこと

に“熱く”打ち込んでいました。その中で、大きな事

故・ケガもなく夏休みを過ごすことができたこと、喜

ばしく思います。ご協力ありがとうございました。  

さて、年度初めの４月に実施された、埼玉県の学力・

学習状況調査の結果が９月以降に返却されます。毎年

の結果の変化を比較できる経年評価も盛り込まれてい

るので、自身のレベルアップを目指し、結果を今後に

活かしていきましょう！ 

★復習・問題集コーナー誕生★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１階視聴覚室前に、国語・算数/数学・英

語の問題集コーナーができました。自由に

持ち帰ることができます！復習やレベルア

ップに役立てて下さいね！  



   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 
 

科学の甲子園ジュニア

埼玉県大会 7/29(土)  

行田市県立総合教育センターに

て、行われました。本校からは１年

生３名が参加しました。 

思 考 力 を フ ル 稼 働

し、暑さに負けず、全力

で取り組みました。 

結果は、9 月中です。 
 

社会を明るくする運動

7/11(火) 
7/４に、市役所で「社会を明るくする運

動」啓発活動出発式を校長・上島生徒会

長が参加しました。 

地域の方とともに、本校校門にて「挨

拶運動」を行いました。多くの方に参加し

ていただきました。 

学年保護者会 7/13(木)14(金) 
1 学期のまとめとして、1 学年は 7/13 に、2 学年

は 7/14 にそれぞれ保護者会を開催しました。 

 特に、「１学期の学校生活について」と「夏休みの

過ごし方」についての話がありました。 

おめでとうございます！ 

陸上部県大会出場

7/22(土)・23(日) 
 埼玉県熊谷市熊谷スポーツ文化公

園にて、陸上競技の県大会が行われ

ました。本校では８名の選手が参加し

ました。男子棒高跳で第 6 位府金 瑠

空(2-2)さん、第 8 位優 きりい（3-3）さ

んの２名が入賞を果たしました。 

頑張りました！ 

吹奏楽コンクール東部 

地区予選会 7/30(日) 
 埼玉県吹奏楽コンクール東部地区

予選会が、羽生市産業文化ホールで

行われました。B 部門参加の本校

は、暑い夏の練習を乗り切りました。

「銅賞」を受賞しました！ 

 先輩たちが気付いた伝統を磨き上

げ、心を一つにした受賞です。 

緑の羽根募金 

7/10(月)～12(水) 
 ボランティアを募集し、生徒会が中

心となって募金活動を行いました。 

終業式 7/20(木) 
全校生徒が一堂に集まり、終業式を行いました。全校

一斉の校歌斉唱から始まり、生徒代表の言葉もそれぞ

れ反省や決意があり、聞き入るものでした。また生徒会

より、スマホの利用について発表がありました。 

１学期の生徒の活躍を「表彰」という形で行いました。 

学校評議員会７/５(水) 
学校評議員 5 名の方に来校

していただき、本年度の本校の

教育方針や授業を見ていただ

きました。その後、貴重な意見

をいただきました。 

職員研修会 8/23(水)24(木) 
2 学期を迎えるにあたり、先生方も研修を行いまし

た。教育相談や瑞木小学校との小中連携について

の研修を行いました。よりよい研修ができました。 

９／８･９の学校公開があります。詳細は後日お知らせいたします。 

本校の教育活動は、ホームページでも御覧いただけます。 (http://www.edu.city.misato.saitama.jp/mizuhochu/) 

校則検討委員会 7/14(金) 
時世の流れの中本校では、女子の制服にスラックスを導入し

ました。そのことを受け、校則（服装や髪型）について見直してい
く機運が出てきました。そこで、生活委員会を中心に原案を作
り、保護者や地域の方２名を入れ、校則検討委員会を開催しま
した。大変有意義な会となりました。今後、さらに検討を重ねてい
きます。 

 

中庭のベンチを

塗り直しました 


